

# 「校長室」通信

第8号

三股町立三股中学校だより

令和3年1月18日(月)文責：校長 米丸麻貴生

## 2021年「スタートダッシュ」

2021年、新たな年がスタートしました。元旦は天気が良かったので、初日の出を見ることができたと思いますが、皆さんは初日の出に何を誓いましたか。今年もコロナ禍でのスタートとなりましたが、記憶に残る2021年になるよう、自分自身を高める努力をしましょう。学習・部活動・係活動と今の自分を高める努力は、将来必ず役に立ちます。「今、この時を大切に」今の努力が将来の皆さんを支える時が必ずきます。「スタートダッシュだ!!」

## 九州中学校駅伝競走大会

### 女子駅伝部 “3位入賞”

#### 順位・タイムともに目標達成

12月5日(土)に熊本県民総合運動公園周回コースで九州各県から18チームが参加して行われました。1区水町心音③が自己記録を更新する走りで9位の好位置につけ、2区木原蒼生③が4人抜きの快走で5位に順位を上げ、3区大崎麻央②も力走し順位を1つ上げ4位に浮上、4区外野凜①が後半にリードを広げ3位でアンカーにたすきを繋ぎ、5区三城愛梨③が力強い走りでアンカーの役目を果たし3位40分46秒の好タイムでフィニッシュしました。5人全員が自分の役割を果たす素晴らしいレース展開での3位入賞でした。大会には木佐貫町長、西村副町長も応援に駆けつけてくださいました。保護者や男子駅伝部等の応援も含め、選手を後押ししました。上り調子のチームにとっては、大変残念な全国大会の中止です。



木佐貫町長から激励



3位入賞

## 受検に向けて礼法指導(3年生)

12月11日(金)の総合的な学習の時間に3年生の礼法指導を行いました。当日は、講師に都城商業高校商業科の中村恵子・六反田哲博主幹教諭をお招きし、高校入試の面接に対応するための基本的な礼儀作法や日常生活におけるあいさつや礼などの礼儀作法についてもご指導



3年生の様子

いただきました。指導内容は、「あいさつ」「表情」「身だしなみ」「態度」「言葉づかい」などで、形を覚えるのではなく、あなたの印象がイメージを決定づけること等を実演を交えて説明していただきました。礼法指導には、三股中学校卒業の高校3年生7名も参加し、進路先の報告や模擬面接の実演を行っていただきました。途中、都城商業高校田代校長先生も様子を見にお出でになり、本校3年生の取り組む姿勢の良さにお褒めの言葉をいただきました。いよいよ受検本番です。今回の礼法指導を活かし、



都城商業高校の本校卒業生

不安なく受験に臨めるように準備しましょう。

都城商業高校のご指導いただいた皆さんありがとうございました。

### 校長の独り言「年末年始のスポーツ大会」

年末年始に駅伝、ラグビー、サッカー、バスケットボール、バレーボールなど、多くの全国大会が開催されます。私も実際に高校駅伝や高校ラグビーの応援に京都や花園ラグビー場に行ったことがあります。毎年多くの駅伝やラグビーファンで沿道や会場は埋め尽くされています。今回は例年と大きく違うところは、競技によっては無観客での実施でした。新型コロナウイルスの感染防止を最優先した運営が行われたと考えますが、残念ながら大会途中でチームの棄権や参加選手の感染確認等がありました。

そのような中、どの大会も素晴らしい勝負が展開され、大会の意義は果たせたのではないのでしょうか。コロナ禍で努力した生徒たちは報われ、大会開催に向け尽力された関係者への感謝の言葉も多く聞かれました。

東京オリンピックに向け、競技種目を超えた開催準備の連携が必要になっていくでしょう。東京オリンピック開催は、コロナ禍での各競技大会等の実施例がカギを握るのではないのでしょうか。